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Spett.le 

A.N.I.D. 
Associazione Nazionale 

Delle Imprese di Disinfestazione 

Viale dell’Appennino, 106 

-47121- Forlì (FC) 

 
 

Oggetto: breve presentazione del rappresentante aziendale in A.N.I.D. 

Lorenzo Toffoletto: 
- dal 1985 nel settore della “disinfestazione e derattizzazione”; 
- nel 1994 socio fondatore e responsabile tecnico della SA.CI. Sanificazioni Civili S.r.l.; 
- nel 1997 socio fondatore di A.N.I.D. 
- dal 2000 legale rappresentante della SA.CI. Sanificazioni Civili S.r.l.; 
- dal 2013 tecnico formatore accreditato A.N.I.D. 
- dal 2018 al 2022 responsabile della formazione A.N.I.D. 

- dal 2022 vicepresidente di A.N.I.D. 
 

Colleghi, 

come noto, sono uno dei soci fondatori di A.N.I.D. e nel tempo ho spesso preso parte attivamente alla vita associativa, 

ricoprendo in più “consiliature” il ruolo di consigliere nel Consiglio Direttivo. In tempi più recenti sono stato investito 

della responsabilità della formazione di A.N.I.D., divenendo così l’artefice di una sua profonda revisione e contribuendo 

anche a renderla uno dei vanti dell’Associazione. Nel 2022 il Consiglio Direttivo mi ha eletto vicepresidente di A.N.I.D., e 

questo è stato per me un vero onore. Far parte del Consiglio Direttivo, operando seriamente al suo interno, ha richiesto 

tempo, energie, molto impegno, a discapito della mia attività, del mio tempo libero e anche dei miei affetti familiari, ma 

nell’Associazione e nelle battaglie con essa intrapprese ci ho sempre creduto e continuo a crederci, specie ora che dopo 

tanti, troppi, anni di speranze vane e di obiettivi mancati, finalmente siamo prossimi al raggiungimento di mete che non 

è esagerato definire epocali. Mete che sono ormai ad un passo, a cui siamo giunti caparbiamente e nonostante tutto. In 

coscienza posso dire di aver sempre agito in A.N.I.D. curando gli interessi di tutti gli associati, senza alcuna distinzione e 

nessuno escluso, nel pieno rispetto delle norme e dello Statuto, sostenendo ciò che ha fatto di A.N.I.D. una vera 

Associazione, con un orizzonte non solo nazionale, ma anche europeo. È stato veramente molto faticoso arrivare sin qui, 

non lo nego, ma ora che obiettivi di fondamentale importanza per la categoria tutta, compresi i non iscritti o gli iscritti 

ad altre realtà, appaiono a portata di mano, sono persuaso che valga la pena fare un ulteriore sforzo per terminare quanto 

iniziato. Io questo ulteriore sforzo sono disposto a farlo, però mi serve il vostro aiuto, il vostro supporto, e sono convinto 

che non me lo negherete. 
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